



# Gastronomía

SÁBADO 15 DE SEPTIEMBRE DE 2007

www.eldiarioalerta.com

SUPLEMENTO SEMANAL

## La cofradía gastronómica que tiene su sede en Fontibre pretende compartir experiencias

# 'Nacimiento del Ebro' quiere hermanarse con otros colectivos de la ribera del río

A. DEL SAJA. Fontibre

La Cofradía Gastronómica Nacimiento del Ebro, con sede en Fontibre, quiere compartir experiencias y hermanarse con otros colectivos asentados en las riberas de este río. Con una corta andadura, el grupo de entusiastas campurrianos amantes de los placeres de la mesa y de su tierra, pretende poner en valor los productos agroalimentarios campurrianos y la cocina tradicional.

Su presidente, José Angel Torre, tiene estrecha vinculación al mundo del turismo y de la gastronomía; no en vano, regenta negocios del sector y pertenece a otros colectivos como la Cofradía del Queso de Cantabria.

Esta cofradía, tiene su domicilio social en el restaurante Fontebro, desde el que se divisa el nacimiento del río que la da nombre, celebra reuniones mensuales, a las que asisten además de sus miembros otros invitados, con el fin de "ir creciendo y extendiendo nuestro ideario", explica el presidente.

José Angel Torre ha explica-



José Angel Torre, presidente de la Cofradía Nacimiento del Ebro.

SAJA

do los objetivos que persigue: la promoción de los artículos agroalimentarios de la comarca de Campoo, como son, entre otros,

las carnes, las patatas, los quesos y la miel.

La recuperación de recetas antiguas en vías de desaparición

es otro de los fines que busca. Al respecto, Torre puso como ejemplo las *arbejas*, una especie de guisantes secos, que se pre-

paraban antaño en la zona y que, ahora, hay gente intentando recuperar su cultivo, aunque sólo sea a nivel testimonial.

Propagar la cultura gastronómica, llevando por enseña la amistad hará a sus componentes mantener intercambios con otras cofradías del Ebro.

En estos momentos, la Cofradía Gastronómica Nacimiento del Ebro se encuentra en fase de inscripción en el Registro de Asociaciones del Gobierno de Cantabria y en su posterior inclusión en la Federación Cántabra de Cofradías Gastronómicas.

Preparan, además, su indumentaria, que llevará una montera campurriana, además del collar acreditativo.

### Junta directiva

Componen la junta directiva, junto a José Angel Torre, Angel de Celis, como vicepresidente; Carlos Gutiérrez, en el puesto de secretario; y Alfredo Castañeda, de tesorero.

Este grupo viene a enriquecer el panorama de gastronomía de Cantabria. Entre las cofradías existentes se encuentran las del Hojaldre de Torrelavega, la Anchoa del Cantábrico, El Almiraz, la del Queso de Cantabria, El Zapico, la de la Sidra, El Respigo de Laredo, la del Aguardiente de Liébana y la del Sobao y la Quesada Pasiega.